

MAGAZINE

Jelang Pilkada 2024, Kapolsek Liukang Tangaya Sambangi Pemuda Pulau Sapuka untuk Berikan Himbauan

HermanDjide - PANGKEP.MAGZ.CO.ID

Aug 17, 2024 - 09:13



Jelang Pilkada 2024, Kapolsek Liukang Tangaya Sambangi Pemuda Pulau Sapuka untuk Berikan Himbauan

PANGKEP – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH, melakukan kunjungan ke Pulau Sapuka, Kecamatan Liukang Tangaya, Kunjungan ini bertujuan untuk

memberikan himbauan kepada para pemuda setempat guna menjaga situasi tetap kondusif selama tahapan Pilkada berlangsung. Sabtu (17/08/24)

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh Beberapa pemuda Pulau Sapuka, Kapolsek Liukang Tangaya menekankan pentingnya peran pemuda dalam menciptakan suasana yang aman dan damai selama proses pemilihan. Beliau mengingatkan agar para pemuda tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan, serta tetap berpegang pada nilai-nilai demokrasi yang sehat.

"Kita semua memiliki tanggung jawab untuk menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya dalam momentum penting seperti Pilkada. Saya berharap, para pemuda dapat menjadi agen perubahan yang positif dengan menghindari segala bentuk tindakan yang dapat merugikan diri sendiri dan masyarakat," ujar AKP Nompo SH MH

Selain memberikan himbauan, Kapolsek juga membuka sesi dialog dengan para pemuda untuk mendengarkan aspirasi dan masukan mereka terkait situasi keamanan di Pulau Sapuka. Dalam sesi tersebut, para pemuda menyampaikan beberapa kekhawatiran mereka, termasuk potensi konflik antarpendingung calon.

Menanggapi hal tersebut, Kapolsek Liukang Tangaya berjanji akan meningkatkan patroli dan pengawasan di wilayah Pulau Sapuka, serta berkoordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada 2024.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Liukang Tangaya dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukumnya menjelang Pilkada 2024, dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat, khususnya generasi muda.

Dengan adanya himbauan ini, diharapkan para pemuda Pulau Sapuka dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung, sehingga tercipta suasana yang aman, damai, dan demokratis. (Herman Djide)